A LA MEJOR MANERA BEAT, "TINTA CHINA" EN CAPILLA



TINTA CHINA es el antiguo Grupo Rebelde de la ciudad de Artigas. Sus integrantes son:
DANIEL. 19 años, guitarra rítmica y estudiante de 2º Año de Abogacía.
EMILIO. 19 años, bajo electrónico y estudiante de ler. Año de Arqui-

estudiante de 1er. Año de Arqui-

MIGUEL. 17 años, órgano y estudiante de 1er. Año de Abogacía.

PINOCHO. 19 años, saxo, percusión, solista y estudiante de 2º Año de Arquitectura.

JORGE. 21 años, primera guitarra, y estudiante de 1er. Año de Abogacía.

SANTOS 10 años belavía.

SANTOS, 19 años, batería, y es-

tudiante de 1er. Año de Abogacía. El Grupo Rebelde de Artigas se inició en la ciudad del mismo nominició en la ciudad del m.smo nombre en el mes de setiembre de 1968. Dos de sus actuales integrantes, Emilio y Pinocho, son, auemás de excelentes músicos, integrantes del Cuerpo de la Banda Municipal de Artigas. En la corta vida que tienen de la corta vi actuado en diversas oportunidades en los departamentos vecinos y en el Sur del Brasil: Aleg et e. Uruguayana, etc. Su última presentación fuera de casa, más importante, la realizaron en el pasado mes de marzo, en oportunidad de presentarse en la ciudad de Tacuarembó en donde participaron del Cuarto Festival de la Canción Joven, Realizaron, antes de viajar a Tacuarembó, un retiro espiritual, a la mejor manera Beat, en una capilla de las afueras de Artigas, por espa-cio de una semana. Días pasados, cio de una semana. Días, pasados, llegaron a grabar, para Eco Mallarini Producciones, y para presentarse en TV. Volverán a nuestra ciudad y posiblemente darán mucho que hablar. De todas maneras, no queríamos dejar pasar esta oportunidad sin presentárselos.

Están presentados, pues, los integrantes de TINTA CHINA...

Cuatro Temas Prontos de Dino

Dino, 25 años, compositor, autor, térprete, disc-jockey en CX36 Dino, 25 años, compositor, autor, intérprete, disc-jockey en C.X 36 Radio Centenario (El Club de Dino) y en C.X 10 Radio Ariel (La Tenaza), acelera los trabajos para su futuro primer gran volumen larga duración. Y la verdad es que lo que hemos tenido oportunidad de escuchar como muestra adelantada de esa futura placa nos pareció



realmente bucno. Cuatro temas ya prontos de los cuales sólo uno tiene nombre, "Expeliencia Número Uno en Ritmo y Blues", realizados con el concurso técnico de Willy De León y con el aporte musical de Eduardo Dittamo, José Gabriel Grau, Tito Caballero, Chichito Cabral y Hermes en la percusión, nos hacen esperar muchisimo más aún, de los que faltan para completar la placa. Y aquí va la letra de una de sus últimas creaciones ya editadas en nuestro mercado disquero: realmente bueno. Cuatro temas

MARISA Y ELIAS EN UN ALTO DE LA GRABACION



Marisa, en la nota gráfica, charla animadamente con Elías Turubich, conductor de "Gente Joven", en un alto de la grabación del video para el domingo. Marisa, veinteañera, ex estudiante magisterial y excelente bolerista, suma a su simpatía natural una correcta y afinada vocalización, en cada una de sus interpretaciones, y será objeto de una nota más extensa en oportunidad de la aparición de su primer Compacto Simple para la etiqueta Eco Mallarini Producciones, en los próximos días. Los temas que integran

el Simple son: "Esuchen ben" de Dino Ramos y Lucio Milena y "Lla-ma de amor", de Tito Caballero, tema vencedor del Festival de la Canción de Ankon (Perú), el año próximo pasado y del cual ofrece-mos la letra: el Simple son: "Esuchen ben" de

LLAMA DE AMOR

Nuestras almas se fundieron en aquel cálido abrazo, nunca pensé en el fracaso de aquella noche de amor

Hoy sólo quedan recuerdos y perdidas esperanzas de esa noche de bonanza, de nuestra noche de amos

Esperándote siempre estaré. Tu recuerdo llevaré hasta el fin, y prendida estará siempre en mí la llama del amor.

Nuestras almas se fundieron en aquel cálido abrazo, nunca pensé en el fracaso de aquella noche de amor.

CUANDO LA VIEJULINA Y YO TENGAMOS 70

(Letra: Gastón Ciarlo) (Música: Tito Caballero)

Canta: Dino

Ahora que ya pasó... ahora que huyeron los años, quedamos solos como antes tu pelo se volvió tan claro... tan suave. Iblanco

ahora que huyeron los años.

Siéntate a mi lado, ven a recordar... Los años han pasado... nuestra juventud... no volverá liamás

Tu belleza quedó perdida en tus entrañas y tu frente es más pura que antes. Yo te prefiero así... ahora que estamos cansados. ahora que terminó el viaje.

Siéntate a mi lado, ven a recordar, los años han pasado... nuestra juventud... no volverá fiamás

EL PUNTO DE LA MAYOR AUDIENCIA...

es CX24 LA VOZ DEL AIRE de Montevideo, unos minutos pasadas las 18.30 de lunes a viernes ...

con LA INDUSTRIA URUGUAYA . . . sábados y domingos desde las 18.00 y hasta las 19.30 con un tremendo Suplemento Especial y con lo mejor de nuestra Música Popular.

ENCUENTRESE CON NOSOTROS